
AUSTRALIE

L'Eglise catholique a fait des progrès merveilleux en Australie. En 1838, il n'y avait sur ce vaste continent qu'un seul prêtre catholique ; quant aux fidèles, leur nombre était insignifiant, si tant est qu'il y en eût. Aujourd'hui l'Australie compte plus d'un million de catholiques (1,011,550). Elle forme cinq provinces ecclésiastiques. Sa hiérarchie se compose de six archevêques (dont un cardinal) et de vingt et un évêques. Le clergé, tant régulier que séculier, compte mille trois cents prêtres ; plus de six cents Frères enseignent dans les écoles ; il y a cinq mille cinq cents religieuses. Les garçons reçoivent l'enseignement dans trente-trois collèges et les filles dans cent soixante-neuf pensionnats. Il y a, en outre, deux cent quinze externats supérieurs, mille quatre-vingt-sept écoles primaires et quatre-vingt-quatorze institutions charitables. Le nombre des élèves qui fréquentent l'école catholique s'élève à cent vingt-sept mille. Les évêques de cet immense continent, qui viennent de tenir leur troisième concile général, sont donc fondés à dire que le jour n'est pas éloigné où l'Australie constituera une des plus solides forteresses de l'Eglise catholique.

AUX PRIERES

Frère Irénée Maurice, né Déléglise, des Frères de l'Instruction Chrétienne, décédé à Laprairie.

Frère Euchariste de Jésus, né Dalphond, des Frères de l'Instruction chrétienne, décédé à Laprairie.

Sœur Marie de Fourvières, née Bernadette Larose, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.